
Bonsoir à toutes et tous. 

Tout d’abord je tiens à m’excuser pour mon absence mais la grippe me rattrape encore une 

fois cette année et ne me permet pas d’être parmi vous. 

Merci pour votre présence à cet acte final du Téléthon 2022. En effet, ce soir nous allons 

remettre un chèque, votre chèque, à M. Gouriou et M. Bordas de l’AFM Nord Finistère pour 

aider les malades et faire avancer la recherche sur les maladies génétiques. 

Nous pouvons en être fiers même si ce chèque n’est pas aussi important que les dernières 

éditions. Plusieurs raisons possibles : 2 annulations pour cause de covid, une implication 

moins importante des associations ou encore l’organisation un peu hasardeuse (je le prends 

principalement pour moi) : c’était une grande première pour bon nombre d’entre nous à 

Guiclan ! 

Nous avons tout de même réussi une belle édition, récolté de l’argent et fait de belles 

rencontres. N’est-ce pas cela aussi le Téléthon ? Un moment de partage autour d’une bonne 

cause ? 

Je ne peux pas féliciter individuellement tout le monde sous peine d’en oublier, alors je dis 

bravo à ceux qui ont œuvré à la réussite de cette manifestation. 

Pour finir, je vais vous évoquer deux moments qui m’ont marqué lors de ce Téléthon. 

Le 1er, c’est la soupe ! La fameuse soupe. Grand moment de solitude le samedi après-midi. 

Mise à part l’angoisse que nous n’ayons jamais une soupe pour le repas du lendemain, j’ai 

été marqué par l’esprit d’équipe qui a émulé de cette « galère » avec des rencontres très 

sympathiques. Comme quoi, quand tout le monde se bat pour une cause commune, on y 

arrive toujours et en plus elle était bonne la soupe ! 

Le 2ième, c’est la rencontre avec Éric, Myopathe lourd. Éric est venu avec sa maman rencontrer 

les enfants présents lors de l’activité jeux de sociétés du samedi après-midi. Ce fut un très 

beau moment. La trentaine d’enfants a pu lui poser plein de questions auxquelles il répondait 

sans timidité. Les enfants, touchés par cette rencontre, ne regarderont certainement plus les 

malades de la même façon. Quel beau moment d’échanges ! 

Il est temps de laisser la parole alors je vous souhaite à toutes et tous une très belle soirée et 

encore désolé de ne pas être des vôtres. 

Yohann 


